

Mit traurigem Herzen und in Dankbarkeit für die gemeinsamen Jahre nehmen wir Abschied von meiner lieben Gattin, meiner Mama, Grossmama, Schwester, Schwiegermama, Tante, Patin, Cousine

Irene Schnidrig-Holzer

19. Juni 1946

Sie ist im Universitätsspital Basel nach einem kurzen Aufenthalt sanft entschlafen, so wie sie es sich erhofft hatte.

Basel, 20. Januar 2021

In lieber Erinnerung:

Jean-Paul Schnidrig-Holzer

Rhea und Martin Jäger-Schnidrig, mit Lina

die Geschwister Felix, Beatrice, Madeleine, Elsbeth,
Hans-Jörg, Joy, Romeo und deren Angehörigen

die Schwägerinnen Ruth, Hanni, Paula und deren Angehörigen

die Patenkinder, Anverwandten und Bekannten

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Wer gerne etwas spenden möchte, berücksichtige die Wallfahrtskirche in Glis, dem Geburtsort der Verstorbenen.

CH07 8080 8001 4153 9468 4, Vermerk «Irene Schnidrig»

Traueradresse: Jean-Paul Schnidrig-Holzer, Birsfelderstrasse 34, 4132 Muttenz

Leidzirkulare werden nicht versandt.